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最近有一个交易者发出以上疑问。从外人的角度来看，交易无法更简单了，你只需
要选择买入、卖出，或者什么都不做。每一次做交易，理论上盈利的可能性是50%
，不是吗？

一旦真的开始交易了，你就会发现，看上去简单其实就是交易最大的骗局。市场总
是让你觉得一切很简单，但是实际上操作却是难上加难。

你越知道是什么在拖后腿，就越容易更理性的对待交易。交易这么多年，我有很多
自己的看法，至于交易为什么这么难，以下几个理由是我认为最具普适性的。

缺乏知识

在交易市场中，你的学历不重要。不管你是研究生还是博士，多数都没办法帮你做
好交易。

特别是载外汇世界中，知识来自于经验。没有课堂或者书本能教你持续盈利的秘密
，你可以看看蜡烛图技巧、或者交易大师的故事，但是交易经验无可复制。只有市
场本身是你的导师。

那么如何学习交易呢？我认为是要记录好交易日志。交易日志是学习和进步的阶梯
，也是对你最有用的教材。

持续跟踪自己的交易：市场是否遵守你标注的支撑位或阻力位？如果是，它有无形
成买卖信号？如果没有，是不是应该调整关键价位？每一天持续客观记录和观察，
无形之中你就在训练交易潜意识。交易经验需要量变才能达到质变。

没人喜欢随机性

我没有碰到过不喜欢“一切尽在掌握”的人。不管是决定晚餐吃什么，还是要花多
少钱买房，人人都喜欢自己对一切有掌控。

但是，市场偏偏相反，你无法掌控EUR/USD会跌多少点，对于AUD/USD明天会如
何变化，你也没有任何话语权。

于是，很多交易者开始在电脑前一坐就是几个小时，看着图表，希望能够掌握尽可
能多的信息。我懂这种感觉。我刚开始交易的时候，同样很难适应，天天看盘到大
半夜都舍不得睡。

这是对交易上瘾，而且是以一种非常不利的方式。
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从中我学到重要的一个经验，就是学会接受交易结果的随机性。不管我们愿不愿意
，随机性都是市场的本质之一。因此，为每一次交易结果做计划很重要。即使是最
好的设置也会失败，我们必须为此做好准备。

没有老板，就没有规则

大多数人都有一份工作，有老板，有公司规则要遵守，每天有一定的工作任务。你
还可能为此有很多抱怨。

交易呢？我想怎样就怎样，想要多一些杠杆比例就可以直接选，账户资金少了立马
可以投资进去，交易哪个货币对都是我自己的事。自由有了，然而，我发现自己不
知不觉给交易设置了很多规则。

因为，没有任何交易规则的时候，我的交易决定是最容易错误的。

缺乏耐性

耐性，是每一个成功交易者必备的品质。但是大多数交易者都没有耐性。大家都不
喜欢等待。偏偏想做好交易，必须等待。

大多数人缺乏耐性，而大多数人都亏损，这不是巧合，而是有直接关联的结论。

怎么办呢？自然要多点耐性。不过说起来容易做起来难。对于培养耐性这一点，我
倒是有几个小建议：

不管是股市，还是期货外汇。建议用日图交易。不仅它产生的买卖信号更可靠，而
且它还能让交易慢下来。因为日图中出现好的交易信号可能需要等待数天的时间。
这不是一件坏事，交易中少即是多，质重于量。
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